

Abbau der Fahrradstation auf dem Marga und Walter Boll-Platz in der Nähe des Sindorfer Bahnhofes

Abgestellte Fahrräder bitte bis zum 21.11.2022 abholen

Kerpen, 12.11.2022

Mit Fertigstellung des Wohn- und Geschäftshauses „Sindorfer Höfe“ in unmittelbarer Nähe zum S-Bahn Haltepunkt Sindorf hat die Kolpingstadt Kerpen am 03. Oktober 2022 eine Fahrradabstellanlage eröffnet, die es ermöglicht, Fahrräder in einem überdachten Bereich sicher abzustellen.

Die nun entbehrliche provisorische Fahrradstation auf dem Marga und Walter Boll-Platz wird **ab dem 21. November 2022** abgebaut. Alle Nutzerinnen und Nutzer werden daher gebeten, die dort abgestellten Fahrräder kurzfristig zu entfernen.

Die Möglichkeit zur Schlüsselrückgabe besteht am Kiosk in der Nähe der Bahnunterführung am Busbahnhof in der Thaliastraße. Die am 21. November 2022 noch in der Anlage abgestellten Fahrräder werden in das Fundbüro der Kolpingstadt Kerpen überführt. Eine Abholung der Räder kann nur nach vorheriger Terminvereinbarung im Bürgerbüro erfolgen.